

4 de diciembre, 1986

Sr. D. José Luis L. Aranguren
M a d r i d

Querido José Luis:

Escribo a Julio Ortega Villalobos agradeciéndole su interés por mi obra y ofreciéndole toda la ayuda que pueda proporcionarle.

Es grato tener noticias tuyas. Quizás sería bueno volver a aquellos tiempos en que nos "cruzábamos cartas". De todos modos, sé que, con cartas o sin ellas, sigue, y hasta prospera, nuestra buena amistad.

Hace unos días te hice remitir por Alianza (procedimiento más rápido y cómodo que el de hacer uno sus propios paquetes) un ejemplar de mi (segunda) novela, Hecho en Corona. Estoy viendo tu mesa, o tus mesas, cubriéndose rápidamente de libros y comprendo que uno más sea esto, uno más. Pero es característico de los autores hacerse ilusiones sobre sus propias obras. Si tienes ocasión de hojear el libraco, bien; si no, colócalo por lo menos en la mesa mas cercana, por si acaso.

Un abrazo muy cordial de

